

## Minera Cerro Negro abrió sus puertas para celebrar el Día de los Patrimonios

Un importante hito cultural e histórico fue el que vivieron vecinos de Cabildo el pasado domingo 25 en la celebración del Día de los Patrimonios. Se trató de una visita a la faena de Minera Cerro Negro, empresa que abrió sus puertas para mostrar la historia de la minería cabildana y su evolución en el tiempo.

Las más de 30 personas que visitaron Cerro Negro, se mostraron sorprendidas de los vestigios que están aún vigentes y que rememoran la actividad minera de principios del siglo pasado. El tour comenzó en el Rancho Recreativo de la compañía, en el cual compartieron un desayuno y un video con parte de la historia de la minera, a modo de contextualización.

Anuncio Patrocinado





## Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

**09:00 - 13:30 horas.** 

**5** Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Posterior a eso, se realizó un recorrido por parte de la faena, en la cual aún quedan los inmuebles de espacios cargados de historia como la escuela y el teatro, la pulpería, el policlínico y el edificio de la antigua administración. Cada parada fue una oportunidad para rememorar vivencias, compartir anécdotas y rendir homenaje a una época marcada por el esfuerzo, la unión y el espíritu de comunidad.

Desde **el municipio cabildano, entidad organizadora y la encargada de trasladar a los vecinos**, expresaron que "este tour no solo permitió reconectar con el pasado, sino también valorar el legado de una zona que fue fundamental en el desarrollo de la región. Sin duda, una experiencia significativa para quienes alguna vez llamaron a Cerro Negro su hogar".



En tanto, desde Compañía Minera Cerro Negro, destacaron la instancia para relevar la importancia de la minería en la zona, **fortalecer las relaciones con la comunidad y generar instancias público privadas para beneficio de la historia local**. "Estamos contentos de tener este número de visitantes para conocer el patrimonio e historia que tiene Minera Cerro Negro. La gente conoció, en una especie de viaje al pasado, cómo se vivió en este sector de Cabildo, valorando todo lo que esta faena ha significado para el desarrollo y la historia local. Sin duda, las puertas de Minera Cerro Negro, están abiertas para este tipo de instancias", dijo la **jefa de Medio Ambiente Cerro Negro, Paula Montaño**.



Finalmente, **el alcalde Patricio Aliaga y el Concejo Municipal** agradeció a Minera Cerro Negro por abrir sus puertas al equipo de la Oficina de Turismo, funcionarios y funcionarias de la Dirección DTCYR, junta de vecinos, dirigentes, comunidad y todos quienes apoyaron y participaron en esta linda actividad.



y tú, ¿qué opinas?